

## Reconnaître la Sagesse.

Soumis par Administrateur  
14-05-2007

Un homme qui avait la réputation d'être sage vivait en ermite sur une montagne et y méditait depuis de nombreuses années, loin de l'agitation et des vicissitudes du monde. Il jour il reçut la visite d'un habitant du village voisin. Il n'avait pas plu dans la région depuis deux saisons entières et les récoltes avaient été maigres, la disette couvait. On commencerait bientôt à puiser dans les réserves de semailles. Et alors, que planterait-on la saison prochaine ? L'homme exposa cette situation au sage et lui demanda conseil. Le sage lui dit :

Mettez le grain qu'il vous reste en commun. Mangez-en la moitié pour survivre et semez le reste, mais seulement dans les champs les plus fertiles. Vous en prenez soin en commun. Vous les arroserez avec l'eau du puits. Et vous partagerez la récolte. Alors, l'homme s'exclama :

Ha ! voilà un sage. Se penchant vers lui, le sage lui répondit :  
Non, le sage c'est celui qui sait reconnaître la sagesse.